

ocho palmos que tenía depositados para ser conducidos  
a esta Ciudad. En dicho dia veinte y uno se encontró  
en la Diputación de la Fova y cerca de la Albarada bastante  
daño, pero en el collado que forma dicho cerro se  
encontraron bastantes leñas cortadas para construir  
una carbonera. En el dia veinte y dos, de cara al  
Irran. Oeste en la Diputación de la Zarcilla de Ramos,  
sitio conocido de Rebente, se condujeron diez y seis tollos  
y se unieron con otros diez que traía Salvador López  
para conducirlos a esta Ciudad, los cuales tenía en depo-  
sito. En veinte y cuatro del mismo en la Diputación  
de Aliles, se encontraron en casa de Gines Canovas ca-  
lizas cargas de carbón, el cual según manifestación del  
mismo es de la pertenencia de D. Juan Fern. García.  
Alazar. En el mismo dia y Diputación de Coy se en-  
contraron veinte vigas cortadas para la construcción  
de buques, cuyas maderas son de propiedad de D. Juan  
Cartellano. En la Diputación de la Fova y sitio  
llamado oscuro, en el Carrizalejo y en el cerro de la  
albarada, se encuentra un daño de consideración pero  
sin hallarse leñas. Lo mismo sucede en el collado  
del casil y el sitio del servalejo, Diputación de la  
Zarcilla de Ramos. En las morras de Ciller,  
cuesta pedregosa, barranco del cargador y Vincón

